

Amis d'Amérique ?

Quelle famille aurait du plaisir à recevoir, pour une période de deux mois, un jeune Américain ou une jeune Américaine?

L' American Field Service
offre cette possibilité

L' AFS a entrepris pendant les deux guerres la noble tâche de sauver, par des équipes de volontaires, les grands blessés qui se trouvaient en première ligne. C'est par ce contact entre amis et ennemis qu'est née l'idée qu'une entente, même plus, une amitié serait possible si les jeunes gens des différents pays apprenaient à se mieux connaître. Et c'est partant de cette conviction que l'AFS a commencé d'inviter les élèves européens à séjourner en Amérique.

Depuis 1947, chaque année, des centaines de jeunes européens, âgés de 16 à 18 ans, se rendent en Amérique. Là-bas, ils sont recus par des familles américaines qui leur offrent l'hospitalité, et ils fréquentent une High School. Les frais de voyage et les autres débours, environ \$650 sont couverts par des fonds versés spontanément par le public américain. Vers la fin de leur séjour, l'AFS organise un voyage conduisant les élèves à travers une contrée assez vaste des USA.

En 1953, pour la première fois, 6 jeunes gens et jeunes filles suisses ont ainsi été invités. En 1954, le nombre augmenta à 14, et en 1955 il y en eut 23; cette année il y en aura encore plus.

Chaque année, ces jeunes rentrent au pays enchantés de l'aimable hospitalité qu'ils ont reçue en Amérique, et, pour prouver leur reconnaissance, ils collaborent étroitement au programme de l'AFS. C'est ainsi que, dans tous les pays, naquit l'idée du

programme d'été de l'American Field Service

auquel s'est jointe dès 1955 la Suisse. Le but que s'est assigné le Comité suisse de l'AFS, avec la coopération de l'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique, est de faire connaître



ce programme aux familles qui seraient désireuses d'offrir l'hospitalité depuis le début juillet à fin août 1956 à un jeune Américain ou à une jeune Américaine de 16 à 18 ans. Le voyage, l'assurance seront à leurs frais et ils pourvoiront également à leur argent de poche.

L'année dernière, trente-sept familles de diverses classes de la population répondirent à notre appel et se déclarèrent prêtes à prendre un tel hôte. Il est certain qu'il en résulta beaucoup d'enthousiasme et que se créèrent ainsi de sincères liens d'amitié. Fort du beau succès obtenu, notre action doit être poursuivie et c'est pourquoi nous cherchons également pour l'été prochain des familles qui seraient disposées à recevoir chez eux un jeune hôte américain.

Les jeunes gens seront choisis par le Comité central de l'AFS à New York, parmi plusieurs milliers de candidats de toutes les classes de la population. On veille tout particulièrement à ce que les candidats aient un bon caractère, qu'ils soient sociables et aient l'esprit ouvert. Des renseignements exacts sur la personnalité des jeunes gens et de leurs parents seront communiqués aux familles disposées à les recevoir et faciliteront leur choix. Ces familles devront avoir des enfants à peu près du même âge et aussi quelque connaissance de l'anglais. Nul besoin de changer quoi que ce soit à leur train de vie. Les jeunes hôtes se trouveront parfaitement heureux au sein de ces familles et partageront en tant que possible leurs activités diverses.

L'organisation de l'AFS poursuit un but idéal, qui est de collaborer à l'entente et l'amitié entre la jeunesse de divers pays. Trente-quatre autres pays se sont joints à cette action, qui dans l'avenir apportera sa contribution, et non la moindre, à une meilleure compréhension internationale.

C'est pourquoi nous espérons que dans notre pays également cette action aura beaucoup de succès, d'autant plus que nous en bénéficierons aussi en gagnant une amitié durable et en acquérant un approfondissement de nos connaissances linguistiques.

De plus amples renseignements vous seront donnés volontiers par le

Comité suisse de l'AFS :

Marie-Louise Ruoss
Bernastrasse 69, Berne
Tél. (031) 3 82.69

Votre Comité régional: